

## Verjährung von Plagiaten

01.02.2016

Aktuell wird diskutiert, ob es bei der Sanktionierung von Plagiaten in wissenschaftlichen Arbeiten Verjährungsfristen geben könne oder solle. Der KThF bezieht hier in der folgenden Weise Position:

Der KThF spricht sich klar für die rechtliche Verfolgung und gegebenenfalls Sanktionierung von Plagiaten in wissenschaftlichen Arbeiten aus. Dabei darf es keine Fristen geben, nach deren Ablauf man sich von der genauen Überprüfung eines Plagiatsvorwurfs dispensiert fühlen könnte.